

FIDEL CASTRO









198

El Fidel que muere



La herencia en América Latina

da lastima pensar que si voy alli algun dia ya no quede nada de las leyendas que me enseñaron".

E igual que los que vivieron el anticastrismo desde la distancia, estaban los que lo ejercieron en Cuba y acabaron yéndose. Jesús Mustafá Felipe, expreso político en la isla, hablaba a sus 72 años con la calma del que ha conocido las situaciones más adversas. "Me siento contento, pero la alegría es sobre todo por los cubanos. Aunque nada ha

cambiado aún". A su lado, otro expreso político, Antonio Díaz, de 54 años, desarrollaba la idea de Felipe: "El futuro de Cuba no nace con una muerte, nacerá con la vida, nacerá en el momento en que el pueblo cubano tenga el derecho a participar en unas elecciones libres".